



Garde des enfants

Par Laura

Bonjour,

Je suis séparée du père de mes 2 enfants âgés de 2 et 6 ans.

Nous sommes passés au tribunal au mois d'octobre l'année dernière. Nous avons un mode de garde classique, la résidence des enfants est chez moi, ils vont chez leur père un weekend sur deux et la moitié des vacances. Le problème est le suivant;

Depuis environ 8 mois le père de mes enfants refuse toute communication avec moi, il a déménagé et refuse de me donner son adresse (officiellement il vit chez ses parents donc je ne peux pas porter plainte ni quoi que ce soit), et je n'ai pas son numéro de téléphone non plus. Sa mère, donc la grand mère de mes enfants joue à la médiatrice, sauf qu'elle le fait à sa sauce, quand cela l'arrange, et dans tous les cas de leur côté ils ont toujours le dernier mot.

Tout au long de l'année, le père ne prend jamais de nouvelles (nous nous sommes quittés lorsque le dernier avait 5 mois donc il ne connaît casi pas son fils), que ce soit niveau santé, scolaire, ... Je ne trouve pas ça normal du tout. Mais ceci est son choix. De plus nous avons l'autorité parentale commune, la loi dit que nous devons être en contact ou au moins pouvoir joindre l'autre en cas de besoin, ce que je suis donc incapable de faire. Lorsque mes enfants sont chez lui, je n'ai aucune nouvelle, je ne sais pas où ils sont, ni avec qui. Je voudrais donc savoir ce que je peux faire pour l'obliger à me communiquer son numéro, et à être un minimum en contact avec moi pour les choses essentielles de la vie de mes enfants. Dans le jugement il y a bien indiqué qu'une personne de confiance peut venir chercher les enfants à sa place (c'est donc sa mère depuis au moins 8 mois), mais comment faire quand on ne s'entend pas du tout avec cette personne qui nous est imposée? J'ai déjà été plusieurs fois à la gendarmerie, chez mon avocate, chacun se renvoie la balle car d'après eux, malheureusement ils ont toujours la loi de leur côté (famille du père). Je veux juste le bien être de mes enfants, avoir une communication correcte. Je ne peux pas m'imaginer qu'il n'y ait personne qui puisse m'aider, on parle quand même de 2 enfants très jeunes qui sont utilisés comme arme pour m'embêter et me contredire sans cesse. J'en ai assez.

Merci d'avance pour votre réponse.